
La sottoscritta Lucia Ciampi, Consigliere del Polo per Urbino

CONSIDERATO

che presso la Casa Albergo è installato un ascensore che, nonostante sia stato sottoposto a
collaudo nel mese di marzo 2000, ha già richiesto interventi costosi: sostituzione della
porta per la somma di alcuni milioni ed altri interventi non specificati per la somma di lire
6 milioni e 600 mila

CONSIDERATO

che il suddetto ascensore continua a manifestare problemi di funzionamento creando disagi
agli anziani e al personale

CONSIDERATO

che i tempi di riparazione richiesti sono sempre eccessivamente lunghi, contrariamente a
quanto avviene solitamente per altre strutture sia pubbliche che private

SI IMPEGNA LA GIUNTA

ad attivarsi presso chi di competenza affinché attraverso il personale preposto effettui una
verifica straordinaria dell’ascensore matricola CTR 74 ubicato presso la Casa Albergo
Anziani per individuare le cause e le responsabilità del cattivo funzionamento
dell’ascensore ponendo fine al disservizio e ai disagi.


